

よろこび便り

7&8月号

七夕まつり



今年もよろこび苑では七夕レクリエーションを開催しました。入居者の皆様には短冊に思い思いの願い事を書いていただき、職員と一緒に手作りした笹に飾り付けました。

ご家族の健康を祈られる方や、美味しい物を食べたい、憧れの芸能人に会いたい等、皆様個性豊かな願い事を書いておられ、短冊を眺めているだけで職員一同を笑顔にしてくださいました。

7月7日の七夕当日は、昼食に七夕そうめんと西瓜を提供し入居者の皆様には「美味しい！」と大好評でした。

納涼祭

毎年恒例行事の納涼祭を開催いたしました。

外出や面会が禁止される中、少しでも夏を感じていただけるようたこ焼きや魚釣りゲーム、ガチャガチャの屋台をご用意させていただきました。昼食は恒例？の鰻丼とスイカです。脂ののった鰻を食べてスタミナをつけていただきます！当日は食べて遊んで大いに盛り上がりました。

残念ながら、本年も新型コロナウイルス感染防止のため各階フロアでの開催となりましたが、入居者の皆様に楽しんでいただく事ができたようで幸いです。来年こそはご家族様やボランティアの皆様と一緒に盛大に納涼祭を開催したいですね！



豪華景品あります